

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, noviembre 7 de 2023.









TEMAS DESTACADOS:

¿Quiénes somos? Webinar: Técnicas SEO y AIDA

Contáctenos

Versión PDF

Jardín Plaza

Alerta por invierno

Paseo familiar terminó en tragedia



Foto: Archivo Diario Occidente

VALLE DEL CAUCA

Martes 7 de Noviembre, 2023

Un paseo familiar terminó en tragedia luego de que una mujer muriera ahogada muy cerca al lago Calima.

Según la información entregada por el cuerpo de bomberos de Calima- El Darién una mujer de 42 años murió ahogada en aguas del río Bravo, el cual se encuentra en la zona turística.

Sobre esta situación, el secretario de Gestión del Riesgo de Desastres del Valle, Francisco Javier Tenorio, dijo que la emergencia se presentó en el sector La Piedra, corregimiento de río Bravo en límites entre los municipios de Calima El Darién y Restrepo.

El funcionario manifestó que existe mucha desinformación con relación a este caso ya que inicialmente se había hablado de dos personas las fallecidas

Además enfatizó que el incidente no se presentó en el lago sino en el sector de La Piedra.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar <u>pájaros</u>



Nuevo horario del día sin carro en Cali, conozca los <u>cambios</u>



Concejal electa de Calima El Darién murió en plena <u>celebración</u>



DJ Felipe Vásquez fue asesinado en caravana de Halloween en Cali



Confirmado ELN secuestró al padre de Luis Díaz

Según indicó "la familia se encontraba en este sitio que es como un balneario y la creciente del río arrastró a esta persona".

El secretario indicó que según la versión de la gente que se encontraba en el lugar, la mujer al parecer iba a sacar a dos menores de edad, a quienes puso salvo, pero la corriente la empujó y se la llevó.

También una vez los ciudadanos que se encontraban en el lugar informaron a los organismos de socorro sobre este hecho se activaron los protocolos de seguridad para hallar el cuerpo de la mujer que fue encontrado horas después cerca de donde ocurrió la tragedia.

Por otra parte, Francisco Tenorio hizo un llamado a los vallecaucanos para que tengan cuidado al momento de realizar paseos a los ríos en estos días de lluvia.

El funcionario recomendó extremar las medidas de seguridad y estar pendientes de las condiciones climáticas y de los informes proporcionados por la Secretaría de Gestión del Riesgo de Desastres del Valle en relación a las posibles lluvias que puedan presentarse para evitar tragedias.

Medidas

Por esa razón se vienen tomando medidas en diferentes sitios turísticos del Valle del Cauca.

Uno de ellos es la reserva natural de San Cipriano, donde con frecuencia acuden turistas a nadar.

La alcaldía del Distrito Especial de Buenaventura extremó las medidas de prevención ya que en menos de un mes, dos menores de 14 y 17 años murieran ahogados tras ser arrastrados por la corriente del río San Cipriano.

En ese sentido, se creó un sistema de alertas tempranas junto a la comunidad para monitorear el afluente y alertar a los turistas.

De otra parte, la Secretario de Gestión del Riesgo de Desastres del Valle informó que se viene haciendo vigilancia a ríos como el Guabas y el Guadalajara.

Le puede interesar: Encuentran a un joven universitario enterrado cerca del lago Calima

Dentro de instalaciones policiales

Investigan muerte de policía en Cartago